

INCOMPREHENSION et MECONTENTEMENT

Casabianda le 30 septembre 2022

Suite à la publication d'un seul poste pour la campagne de mobilité des SVTS et BRIGADIERS du 2ème semestre 2022, la section locale UFAP UNSa Justice du CD Casabianda tient à exprimer son mécontentement qui va obligatoirement mettre en difficulté le bon fonctionnement de l'établissement.

Il faut croire que finalement les conditions de travail, la sécurité de l'établissement et de ses personnels ainsi que la vie familiale de ces derniers n'ont que peu d'importance !

Quel mépris encore une fois de la part de nos dirigeants ou alors est-ce une trop grande suffisance de leur part, pour entendre et comprendre le mal être et les revendications des petits fonctionnaires que nous sommes.

- Plutôt que de nous échafauder des plans dignes de la NASA.
- Plutôt que de ne s'intéresser qu'à des détails de fonctionnement qui ne sont que de simples gesticulations administratives permettant de justifier certains emplois.

Mesdames et Messieurs les têtes pensantes, vous feriez mieux de faire preuve de bon sens. Car une simple projection à six mois, sur l'effectif du Centre de Détention, vous aurait suffi à comprendre qu'il va manquer 20 % de l'effectif en personnel de surveillance. Ce qui aura un énorme impact sur un établissement ayant un petit effectif comme le CD de Casabianda !

C'est pourquoi l'UFAP UNSa Justice du CD Casabianda demande à ce que deux postes supplémentaires soient ajoutés sur cette campagne de mobilité.

Mr VALMONT cyril
Secrétaire local [UFAP-UNSa Justice](#)